

## 1年生を迎える会

5月1日、朝活動の時間を使い、全校リモートによる発表の形式で1年生を迎える会を開催しました。2年生以上による学校クイズなど各学年の個性を生かした発表をしてくださいました。1年生もお礼の言葉をかわいらしくも立派に発表しました。これから一緒に生活する黒小の仲間をみんなが温かい気持ちで歓迎しました。



## ゲストティーチャー

5月8日（木）に余市水産博物館学芸員の高橋さん、5月9日には保護者の上林さんが4年生の総合的な学習の時間に来校していただき、漁業やニシンのお話しをしてくださいました。教科書で学ぶこととは違い、それぞれのことに携わっている方の生の声ですので、子どもたちも目を輝かせて興味深く聞くことができました。今後は余市の歴史や漁業についての探究活動を深めていきます。



ニシン漁で使う網を触らせてもらいました。

5月16日（金）に商工会議所の方が来校し

『租税教室』を開いていただき、6年生が税について学びました。社会科で政治のことや税についての学習に生かしています。

実際に働く大人の話や体験談は、子どもたちにとって刺激になります。夢を抱いたり、学ぶ意欲が高まったりすることもあります。これからも多くのお手伝いをお願いしながら教育活動を進めてまいります。

## 自転車通学始まりました

学校から2キロメートル以上離れている3年生以上の希望する児童に許可証を発行し、19日から自転車による登下校が始まっています。登下校の安全には十分に気をつけるようお声がけいただきたいと思います。

先日の報道で北海道はヘルメット装着率が低いとのことでした。登下校のみならず日常からヘルメットをつけるようご家庭でもご指導をお願い致します。学校でも自分の身を守るため交通ルールの遵守を指導していきます。保護者の皆様におかれましても、児童の見守りと気に掛かる点については学校にご相談くださいますようお願いいたします。

